



みやまえナビ 1月号

2026年(令和8年)1月6日
和歌山市立宮前小学校

あけまして
おめでとう
ございます



昨年中は、学校教育充実のためにご協力いただきありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆様のお力添え、あたたかいご支援のおかげで無事に 2025年を終えることができました。心より感謝申し上げます。

年末年始は特に家族、親族が一緒に過ごす時間がが多くなり、家族の絆がより深まったことでしょう。誰もが新年を迎えるにあたり、気持ちを新たにし、いい一年になるようにと決意したことだと思います。職員一同も気持ちを新たに頑張りたいと思います。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

今年はうま年

今年の干支は、「うま」です。「うま」は力強くまっすぐ走る姿から、物事が順調に進み努力が実る年とも言われます。今年1年が素敵な年になりますように。



インフルエンザ等の感染症対策のため、教室内は適切な換気を行わなければなりません。エアコンがあるとはいえ、肌着など服装等で寒さ対策できるようご協力を願いします。また、規則正しい生活を送り、寒さに負けない抵抗力を身につけるようにしましょう。体調の悪いときは無理せずゆっくりお休みください。

校舎工事 終了と進行中

南校舎の外壁塗装、防水対策が終わり、きれいになりました。

体育館は、屋根の塗装が終わりましたが、空調設置工事はもうしばらくかかりそうです。

完成が楽しみです。



1月の行事予定



日	曜	学校行事等
6	火	3学期始業式 教育相談
7	水	給食開始
8	木	身体測定6年
9	金	身体測定5年
13	火	2年生パトカー見学 教育相談 身体測定 4年
14	水	身体測定 3年
15	木	身体測定2年
16	金	火災避難訓練 身体測定 1年
19	月	委員会
20	火	教育相談
26	月	4年生地震体験学習 クラブ活動
27	火	教育相談
29	木	ALT
30	金	ALT・児童会選挙

これまでも、たびたびお手紙等でお願いしているところですが、登下校時及び若竹学級の送迎の際、国体道路側への駐停車や近隣コンビニへの駐車で学校、教育委員会に繰り返し苦情が寄せられています。

時間帯によっては、台数が重なるため、単に危険である。というだけでなく、「バス停にバスが止まれない」、「緊急車両が通れない」等で、警察から指導されることがあるようです。ご留意ください。

児童会

選挙運動・あいさつ運動

おはようございます!!



児童会 選挙運動・あいさつ運動

来年度の児童代表を決める取り組みが始まります。これまで、いろいろな場面で頑張ってくれてきた6年生をお手本に、来年頑張ってみようという5年生は積極的に拳手してほしいです。

同時にあいさつ運動を行います。あいさつのできる子供はとても素敵です。また、学校評価アンケートでは、約82%の子供たちは「おおむねあいさつができる。」との回答がある一方、保護者アンケートでは、66%と低くなっていました。人と人とのつながり、コミュニケーションの基本として、今後もあいさつを大切にする取り組みを継続的に取り組んでいきます。「学力」は、もちろん大切ですが、最近では、「コミュニケーション力」の重要性も言われています。気持ちの良いあいさつのできる子供。そして、美しい言葉使いのできる子供たちに育ってほしいと思います。